
2005-11-21 REUNIÃO EM CARCAVELOS 

 

 

Caros Amigos, 

 

Realizou-se ontem, num hotel de Carcavelos, mais uma reunião inter-associações de 

Aikido. Foi a segunda e correu bem, embora se tenha avançado pouco. Os 

intervenientes parecem estar a compreender que é necessário dar estes passos, a bem do 

Aikido português. Julgo que todos nós estamos conscientes das cedências que é 

necessário fazer para que haja resultados. 

 

No entanto, parece-me cedo ainda para ter certezas sobre o desfecho desta iniciativa. 

Tenho verificado algumas crispações e irredutibilidades que, por vezes, bloqueiam os 

resultados. Mas também tenho visto os espíritos com boa vontade, com a noção de que 

estamos no início de um longo processo de apaziguamento. 

 

Espero dar conta, nestas linhas, do que se for passando. Espero, principalmente, que 

essas notícias sejam positivas, pois só com o conhecimento e a participação de todos os 

interessados (no fim de contas, de todos os Aikidocas deste País), é possível mudar as 

mentalidades baseadas nas divisões e nas sucessivas posturas de controle... 

 

Deveremos todos estar atentos, mas com esperança no futuro do Aikido. 

 

 

Francisco Leotte 

 


